Vorschüler lernen Kunst kennen

Kita Sonnenschein im Seelenhaus

E iner Einladung zur Ausstellung im Seelenhaus in Eschwege folgten jetzt einige der Schlaufuchskinder und ihre Erzieherinnen aus dem Kindergarten Sonnenschein. Im Seelenhaus in der Wallgasse hatten Künstler die Möglichkeit, einen Raum für sich zu gestalten, einen Raum für die Darstellung der eigenen Seele.

Eine der Künstlerinnen, Anette Rottmann aus Grebendorf, hatte sich bereit erklärt, ihren Raum (ein Stück Garten), mit den Schlaufüchsen zu gestalten. Die Materialien dafür wurden von ihr zur Verfügung gestellt. Bevor die Kinder kreativ werden konnten, probierten sie sich erst einmal mit dem Entstehen von Riesenseifenblasen aus. Durch das Eintauchen von langen Schnüren in Seifenlauge entstanden Seifenblasen in verschiedenen Formen und Größen. Sie hatten viel Freude daran. Anschließend konnten sie künstlerisch tätig werden.

Nach einer kleinen Teepause machten sie sich im Anschluss daran auf den Rundgang durch das von Künstlern gestaltete Abrisshaus. Es gab interessante Dinge zu entdecken, manchmal war es auch gruselig. Die schönen Stunden gingen dann leider viel zu schnell vorüber. Da einige der Kinder aber so begeistert waren, besuchten diese die Ausstellung in den nächsten Tagen dann noch einmal mit ihren Eltern.



Kleine Künstler: Zusammen mit Anette Rottmann aus Grebendorf besuchten die Vorschüler das Seelenhaus in Eschwege. Foto: privat